

LE Messager de Saint-Antoine

Publié sous le patronage de S. G. Mgr l'évêque de Chicoutimi

HOTEL-DIEU SAINT-VALLIER DE CHICOUTIMI

Vol. IV

Decembre 1898

No 7

"Si vous voulez des miracles, ayez recours à saint Antoine."

S. BONAVENTURE.

Saint Antoine et l'Enfant Jésus

Le mois de décembre, qui est le dernier de l'année civile, est le premier de l'année ecclésiastique, laquelle commence avec le temps de l'Avent. Les quatre semaines de l'Avent figurent les siècles qui ont précédé la venue du Fils de Dieu sur notre terre.

Car voilà le grand événement, la naissance de Jésus, dont l'anniversaire signale le présent mois de l'année.

Assurément, il n'est pas besoin de dire à nos compatriotes que la fête de Noël est une grande fête, et qu'il la faut célébrer avec piété. Car elle parle si puissamment au cœur du chrétien, cette douce solennité de Noël, qu'il n'y a pas à faire d'efforts pour en ressentir les émotions. Le Tout-Puissant lui-même qui vient au milieu de nous sous la forme d'un enfant gracieux mais faible, et pauvre, et humble... Jamais le poète doué de l'imagination la plus féconde n'aurait pensé seulement à un tel mystère d'amour et d'abaissement ; si ce poète s'était rencontré, jamais pourtant il n'eût osé accueillir une fiction aussi invraisemblable. Et cependant, tous les chrétiens le savent et le croient : ce que l'homme ne pouvait imaginer, Dieu l'a réalisé